



« Fondue cantonale » à Forum Fribourg

21 membres gourmands de fondue, dont beaucoup accompagnés par leur épouse, ont trouvé le chemin du Forum sur invitation de notre ami et membre Joseph Vonlanthen. La traditionnelle quête sera faite en faveur de la ONG RDCare qui nous est présentée, avant de passer à table, par son Président, M. Patrick Banajina .

Grande comme 60 fois la Suisse, la République Démocratique du Congo (jadis Zaire) compte plus de 75 millions d'habitants, dont quelques 200'000 enfants des rues. Malgré la richesse naturelle du pays, les systèmes éducatifs et de santé sont négligés par l'Etat et dépendent essentiellement du financement par la famille. D'où le besoin ressenti d'encourager et de coordonner un soutien matériel et en personnel afin de renforcer la qualité, en créant un réseau de professionnels, dans les domaines de la santé et de l'enseignement.

L'Association RDCare, fondée en 2005, prend son nom d'une fusion entre le sigle du pays bénéficiaire(RDC) et de l'anglais «care» («soigner» en français). Elle est soutenue tant par des congolais de la diaspora que des sponsors et volontaires suisses (pour plus de détails : voir annexe).

(Suite en page 2)

LA VIE DU CLUB...



La Rosière : remise du chèque de 13'000.- pour l'institution qui accueille les mineurs non accompagnés.

ANNIVERSAIRES...

...d'octobre :

Eric Lateltin le 1er, Jean-Luc Quartenoud le 4, Jean-Ludovic Hartmann le 12, Willy Hold le 16, Claude Baechler le 19, Claude Mauron le 29

MEMBRES PRÉSENTS

21 membres

APÉRITIF

Offert, avec toute la soirée fondue, par Joseph Vonlanthen ; un merci retentissant !

À SUIVRE...

Le mercredi 17 octobre à 18h30
Apéro au Domino

Le mercredi 24 octobre à 12h00 à
la Grenette, rencontre amicale

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

M. André Bruderer (du Lyons Club Fribourg), son épouse ainsi que l'équipe de RDCare.

AGENDA DU DISTRICT

**3 novembre 2018 Rotary
D1990 Uni à Genève**

DATES À RETENIR

(pour le détail : voir annexe)

30 octobre, 18h30,
La Grange, Villars-sur-Glâne :
PROJECTION DU FILM
SUR « BOL D'AIR 2018 »



Suite de la page 1

Arrivés au Chalet, notre Président Claude prend la parole pour saluer la tablée, nos visiteurs de RDCare et du Lyons Club Fribourg, et bien sûr pour remercier notre généreux Amphitryon Joseph. Il nous transmet par ailleurs les excuses de plusieurs membres empêchés et nous recommande de réserver une attention bienveillante à la quête de ce soir. Message reçu 5 sur 5, puisque le fruit de cette quête atteindra finalement la somme de CHF 1870.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Yves Capitaine est toujours retenu par des problèmes de santé dans sa famille. Jean- Gabriel Digier est de retour à la maison après un bref séjour à l'hôpital. Nous leur gardons un souvenir amical, tout comme aux autres membres qui, pour des raisons de santé, ne peuvent en ce moment participer plus activement à la vie du club.

En dehors du calendrier proprement dit de notre club, une autre manifestation est à signaler pour ce mois d'octobre (voir aussi en bas de la page 1 et en annexe) :

Mardi 30 octobre : projection du film sur l'action BOL D'AIR 2018 à la Grange (Villars-sur-Glâne).

Les verres sont remplis et les caquelons arrivent; notre Président nous souhaite une soirée agréable et une excellente continuation de la semaine.

EN DIRECT DU ROTARY

Lettre d'octobre de notre Gouverneur



"Riches ou pauvres, la pluie mouille tous les hommes de la même manière"

Vous êtes membre d'un club, de votre club, et vous y prenez un plaisir certain. Le club est à la base de toute la pyramide rotarienne, et chacun dans sa région, sa ville ou son village, constitue à son échelle l'essentiel de notre force mondiale.

C'est bien comme affirmation ! Faut-il encore que les clubs soient animés, dynamisés et poussés vers l'action, par des membres engagés, motivés, consacrant du temps pour son club et la communauté.

Mes visites dans les clubs forcent mon admiration pour tous ces Comités qui s'investissent, se posent les bonnes questions, expriment des souhaits, souvent les mêmes, notamment dans la gestion et le développement de leurs effectifs.

...à suivre

Photo : Le Léman, Vevey, automne 2017

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100